



Luzern, im Februar 2021

Medienmitteilung

Beim HC Luzern vermeldet der Sportchef/Headcoach Raphael Zahner folgende Neuverpflichtung:

Loris Müller neu zum HC Luzern!



Der HC Luzern verpflichtet den talentierten und polyvalent einsetzbaren Stürmer. Mit seiner Erfahrung kann uns Loris in den Special Situationen sehr viel Support geben und seinen Torinstinkt ausleben. Loris hat bei uns einen Einjahresvertrag unterzeichnet.

Der HC Luzern freut sich sehr über die Verpflichtung von Loris Müller und wünscht ihm für die Saison 2021/22 jetzt schon alles Gute.

Folgender Spieler wird den Club verlassen:

Simon Racheter, St.

Simon setzt sein Studium in Bern fort, wir wünschen ihm alles Gute für die Zukunft und danken ihm für den geleisteten Einsatz für den HCL.

Weitere Neuverpflichtungen werden zu gegebener Zeit kommuniziert.

Sportliche Grüsse

Raphael Zahner